



Vendredi 7 décembre au soir, les associations Arc-en-Ciel et Récré'action participent au TÉLÉTHON en vendant des crêpes, des gâteaux et des tartes salées de 19h à minuit.

Nous vous sollicitons à cet effet. Vous pouvez les emmener à l'Espace Loisirs à partir de 16 heures. Avant, vous pouvez les laisser à la Grotte Enchantée.

D'autre part, nous aurions besoin de votre aide à partir de 18h30 pour tout installer : nous commencerons à servir à 19h. Dans un premier temps, nous offrons une crêpe et un chocolat chaud aux enfants qui auront fait la tournée, puis nous vendrons les crêpes et les aliments salés.



MERCI



**Récré-action**

